



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT 1596**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1596 intitulé « **RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT 1593 VISANT À ÉTABLIR LES TARIFS POUR L'EXERCICE FINANCIER 2023** » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 20 mars 2023.

L'objet de ce règlement est de prévoir une tarification pour une demande de modification à tout type de règlement d'urbanisme.

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le lien suivant : <https://westmount.org/zone-resident/services-juridiques-greffe/reglements/>.

FAIT à Westmount, ce 28 mars 2023.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW 1596**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1596 entitled "**BY-LAW AMENDING BY-LAW 1593 TO ESTABLISH TARIFFS FOR THE 2023 FISCAL YEAR**" was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount held on March 20, 2023.

The object of this by-law is to provide a fee for an application to amend any type of urban planning by-law.

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount's website, through the following link: <https://westmount.org/en/resident-zone/legal-services-city-clerks-office/bylaws/>.

GIVEN at Westmount, this March 28, 2023.

Denis Ferland
Greffier de la ville / City Clerk